



## Nachhaltigkeit ist uns wichtig

Liebe Gäste,

da wir uns in einer Zeit des Energiemangels befinden, möchten auch wir unseren Beitrag leisten. Wir heizen und kochen mit Gas, da wir auch ein Strom intensiver Betrieb sind, wollen wir unserem Energiehaushalt effizienter kanalisieren.

Da sich Mittag, als eine Zeit des Wartens meistens gestaltet, möchten wir Sie als Gäste unseres Hauses bitten um zu Reservieren.

Denn wir würden dann, die nicht so starken Tage geschlossen halten und die Energie nicht sinnlos verschwenden.

Eine Reservierung hilft Ihnen einen Platz zu finden und uns,

Ihnen einen besseren Service zu bieten.

Diese Minute die ein Anruf kostet, lässt Sie nicht vor verschlossenen Türen stehen und uns Energie sparen und unser Leben im Wandel leichter gestalten.

Die Zeit des Wandels und Umstrukturierung hat uns im Griff und trifft uns mit jedem Tag auf das Neue. Dies lässt uns schwere Entscheidungen treffen die wir gerne umsetzen. Wir möchten Sie bitten, diese auch zu respektieren, denn uns fallen die Entscheidungen nicht leicht und stellen uns selbst jeden Tag vor neue Herausforderungen.

Das Kräuterbeck Team dankt Ihnen für Ihr Verständnis, und dass Sie auch den Gedanken der Nachhaltigkeit verstehen.

Familie Bergmann